

Bericht der Kirchgemeindeversammlung vom 16. Juni

Der Kirchgemeindepäsident Roland Ambühl durfte 54 Anwesende begrüßen. Daniel Fischler machte eine kurze Besinnung.

Die Jahresrechnung 2024 schliesst mit einem Verlust von CHF 285'506 ab. Die Steuereinnahmen sind leider massiv eingebrochen und liegen um CHF 248'500 tiefer als im Vorjahr und CHF 463'000 tiefer als budgetiert. Der Verlust der Steuereinnahmen wurde mit dem Auflösen von Steuerausgleichsreserven verringert. Die Rechnungsprüfungskommission hat die Jahresrechnung 2024 überprüft und empfohlen diese zu genehmigen.

Beat Züger informierte über die Liegenschaften rkKG 2030. Die Projektgruppe hat an der Informationsveranstaltung vom 28. April die Finanzierungsstrategie vorgestellt. Die Mitgliederzahlen sind in den letzten gut 20 Jahren um 31 % gesunken. Die Bevölkerungsentwicklung in Allschwil ist in diesem Zeitraum um 20 % gestiegen. Folgende Anträge kamen zur Abstimmung: Antrag Kirchgemeindeentwicklung, Antrag Sanierungsstrategie Kirche St. Peter und Paul, Antrag Strategie Bruckerhaus und Antrag Blumenweg, Parzellenteil Blumeneck/Baslerstrasse (Planungskredit von CHF 10'000 für die baurechtlichen Abklärungen und Verfahrensfragen der Parzelle Blumenweg). Alle Anträge und der Planungskredit kamen durch.

Weiter informierte Beat Züger von der Kommission Theresia, Kultur und Begegnung. Es war ein erfolgreicher Start des Pilotprojekts mit rund 3850 Besucher und Besucherinnen im 2024. Es gab viele positive Rückmeldungen sowie Unterstützung der öffentlichen Hand. Der Nachtragskredit für das Sockelgeschoss und Pfarrhaus St. Peter und Paul von CHF 10'000 wurde bewilligt.

Ende Jahr ist Daniel Fischler fünf Jahre als Pastoralraumleiter im Amt. Zu einer Bestätigungswahl kommt es nur, wenn 150 Mitglieder dies per Unterschrift wünschen. Trifft dies nicht zu, ist er automatisch wiedergewählt. Daniel Fischler informierte über Personelles. Brigitta Fischer geht in Pension. Die Religionsstunden für das nächste Jahr übernehmen

Virag Hanna, Daniela Richterich und Michael Kiffe. Rahel Svoboda hat ihre Anstellung im Jugendtreff Sora gekündigt. Weitere Infos gab es über Seniorenferien in der Lenk vom 14. bis

17. September und am 19. Oktober gibt es eine Wallfahrt nach Schönenbuch sowie ein zweites Kirchenforum am 22. November (ganzer Tag).

Die Kirchgemeindeversammlung Allschwil hat zugestimmt, dass der Kirchgemeinderat Allschwil mit dem Kirchgemeinderat Schönenbuch Gespräche aufnimmt bezüglich eines Zusammenschlusses. Eine Fusion sollte bis 2029 erfolgen.

Die nächste Kirchgemeindeversammlung 2025 findet am Montag, 17. November statt.

Für den Kirchenrat, Beatrice Simmen